

Natalie Verachtert



Bonjour !

Je m'appelle Natalie. Je suis infirmière en milieu hospitalier depuis juillet 1997. J'adore mon métier. Rendre service, soigner, écouter, aider les personnes et voir les personnes souriantes me rendent heureuse.

Durant mes temps libres – il faut savoir que je m'arrête rarement – j'aime me retrouver avec mon compagnon, puis la famille, les amis pour faire la fête, profiter et surtout être dans le non-jugement !

Je me défoule par aérobic et aquabique. Mes amis me décrivent comme quelqu'un de positive, formidable, généreuse, naturelle, solaire, toujours à l'écoute, le cœur sur la main pour aider.

Au fond de tout mon moi, je suis un être humain hypersensible qui a une carapace très très forte et solide comme la tortue qui se protège. Maintenant, ne me fais pas de mal sinon tu me perdras.

Si je suis arrivée à l'asbl Cœur de Liège, c'est grâce à Fabrice Drèze lors d'une excursion à Keukenhof il y a tout juste 2 ans. Je ne connaissais pas du tout l'existence de cette asbl et il m'y a introduite. J'y ai rencontré de chouettes personnes et je peux certifier qu'il n'y a pas de hasard mais que des rendez-vous !!. Tellement vrai car l'enfance défavorisée est un sujet qui me touche particulièrement, que je connais très bien par expérience personnelle. J'espère pouvoir être là, aider dans la mesure du possible encore et toujours pendant quelque temps et en fonction de mes capacités.

Voilà-voilà qui je suis : parfaitement imparfaite.